

Spectacle de danse des élèves de 4^{ème}



Répétition générale à 8h30 sur le plateau sportif

Pour terminer l'année scolaire de façon festive, les élèves de quatrième et de l'Association Sportive « Zumba » ont proposé un spectacle de Danse à toute la communauté scolaire, **le vendredi 21 décembre 2018 de 10h à 11h30**. Les élèves du cycle 3, de l'école « Les oiseaux du paradis » sont venus se joindre à nous. Nous avons terminé par un chanté Nwel façon carnaval, animé par les élèves avec leurs percussions.

Afin d'aider les élèves à financer leur voyage scolaire en Louisiane, une vente de sinobols et de gâteaux était proposée.

LA PROGRAMMATION

	Danseurs	Titre
1	Tous les élèves de 4°	Yo resistere (salsatown)
2	4A	Mad Love
3	4B	Hard Drive
4	4C	Bailando

5	4D	Legend (rock)
6	6°	Solo
7	4B : Betzi ; Briand ; Manette ; Quionquion	Rodby roodboy
8	4C : Joseph ; Bapte ; Sainte Rose ; Arsène ; Maximin ; Raffin ; Charles Edouard ; Bolnet	Tal : Le temps qu'il faut
9	4C : Pignol ; Victorin ; Sorbon ; Dufour ; Solitude ; Nelson ; Agot ; Bouton	Musique créée par Jean Marie Naël
10	4C : Luciathe ; Maximin ; Germany ; Evray ; Evray ; Labourg ; Raymond	La godazera
11	4D: Gusto; Elisabeth; Garni; Toto; Jean Marie; Adolphe ; Solitude	Rosalina
12	4D : Jean Louis ; Vado ; Louis Joseph ; Bocaly ; Guilon ; Peslages	Taki Taki
13	Zumba 4° : Betzi ; Quionquion, Maneette ; Gusto	Naza La Débauche
14	Flash Mob : tous les élèves et personnels du collège	Timber
15	Bonvent E; Fardin L ; Gratien G; Galonde M ; Luciathe S ; Arnolin G ; Bellorgane M...	Medeley Chanté Nwel carnavalesque





Le public était nombreux et captivé par la qualité des prestations.



Le spectacle a commencé par une chorégraphie commune pour tous les élèves de 4°.



Puis nous avons enchaîné avec la chorégraphie des 4A sur Mad Love.



4D : Jean Louis ; Vado ; Louis Joseph ; Bocaly ; Guilon ; Peslages sur Taki Taki



Nous avons un élève qui crée des morceaux de musique : Jean Marie Naël. Un groupe d'élèves avait choisi de lui faire une surprise en proposant une chorégraphie sur une de ses créations.



Nous avons terminé par un flash mob. Nous avons commencé avec les primaires et des personnels de la vie scolaire. Nous avons terminé à plus de 200 personnes. Merci aux personnels du collège et à M. Aché qui sont venus nous rejoindre.

Un grand merci aux élèves qui ont eu le courage de danser devant presque 500 personnes. Ce n'est pas du tout évident mais c'est une excellente expérience dont tous se rappelleront longtemps ! Bravo pour votre travail tout au long du cycle de Danse. Grâce à votre persévérance et votre sérieux, vous nous avez proposé des prestations de qualité. Toute la communauté scolaire est fière de vous.

Une mention spéciale à notre groupe de percussion qui a mis une ambiance de folie au collège. Ils nous ont même proposé un vidé de carnaval.

Merci au public pour sa bienveillance et l'attention qu'il a porté au spectacle ! Merci à tous les élèves pour votre attitude très positive ce vendredi matin, pour votre participation directe ou indirecte. Grâce à vous, nous avons passé, tous ensemble, un excellent moment festif et convivial.

Nous attendons avec impatience le spectacle de Danse de 2019 qui sera préparé par les élèves actuellement en 5°.

C. Choux